

Diversos eventos académicos en el marco de la XXXII Semana Cultural de Estomatología de la UAA.

Los días 14, 15 y 16 de marzo, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, realizará la XXXII Semana Cultural de Estomatología, y se llevará a cabo el 1er Encuentro de Escuelas y Facultades de Odontología del Bajío, que concentrará a alumnos, egresados y profesores de las Universidades Autónomas de Querétaro, San Luis Potosí, Zacatecas y la Escuela de Estomatología de la UNAM, campus León.

La finalidad de estos eventos académicos es actualizar y compartir experiencias de trabajo e investigación en temas de interés para la formación y el ejercicio profesional de los estomatólogos, contando en esta ocasión con más de 26 conferencias que se desarrollarán en 3 auditorios de manera simultánea.

Algunos de los temas que se abordarán son: odontología estética, cirugía maxilofacial, biomateriales en odontología, radiología clínica, endoprótesis, restauraciones indirectas de cerámica en dientes anteriores, odontogeriatría, entre muchos más.

Además habrá exposiciones por parte de los patrocinadores oficiales del evento, asimismo la venta de productos, equipo y materiales para el ejercicio de la estomatología; también asesorías por parte de las empresas y marcas participantes.

Las conferencias se tienen programadas para efectuarse en el aula isóptica y auditorio Ignacio T. Chávez de la Unidad de Estudios Avanzados, y en el Salón Universitario de Usos Múltiples. Para mayores informes se puede comunicar al 910 84 34 al departamento de estomatología de la Universidad Autónoma de Aguascalientes o bien consultar en la página de Facebook "40 ANIVERSARIO ESTOMATOLOGÍA, XXXII Semana Cultural."

